

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

zunächst möchte ich mich ganz herzlich für die Unterstützung und das Vertrauen während und auch insbesondere nach der Wahl bedanken.

Wir haben einen regelrechten Generationswechsel im Gemeinderat einläuten können. Viele neue Räte mit neuen Ideen und veränderter Arbeitsweise bringen frischen Wind. Auch wenn die Corona-Pandemie uns alle fest im Griff hat, konnten wir bereits einige Erfolge verzeichnen.

So ist es nicht selbstverständlich, dass der allgemeine Betrieb in Rathaus, Bauhof und Verwaltung trotz aller Einschränkungen so reibungslos abläuft.

An dieser Stelle gilt mein herzlicher Dank an alle Beteiligten, die ihre Arbeit meistern, ebenso wie allen Bürgerinnen und Bürgern, die diese notwendigen Maßnahmen mittragen.

Ein großes Anliegen war und ist uns die Transparenz. Hier konnten wir, in Bezug auf die geplante Deponie, bewirken, dass die Informationen die Bürgerinnen und Bürger erreichen.

Bekanntermaßen haben wir als Gemeinde keine Entscheidungsgewalt, aber das Bergamt in Bayreuth wird vom Markt Helmstadt eine fundierte Stellungnahme erhalten. Ich werde mich persönlich dafür einsetzen das Bestmögliche zu erreichen.

Wir haben aber auch erfreulichere Projekte, wie z.B. die Wasserentnahmestelle, die wir eröffnen konnten.

Näheres zu den beiden Themen finden Sie in diesem Flyer.

Niemand weiß, was das nächste Jahr bringen wird. Einen guten Haushalt aufzustellen wird eine Herausforderung werden und viele wichtige Projekte werden nicht so schnell umsetzbar sein, wie vielleicht gewünscht.

In der nächsten Zeit gilt es, den Fokus auf unsere Pflichtaufgaben zu legen.

Dennoch sehe ich, wie gut wir alle die momentane Situation meistern und welche Innovationskraft meine Fraktion und der neu gewählte Gemeinderat mit sich bringt.

Ich gehe deshalb ausdrücklich positiv in die Zukunft - kommen Sie mit!

Herzlichst

Ihr
Tobias Klembt

1. Bürgermeister
Markt Helmstadt

Mehr Informationen:

 www.csu-helmstadt.de

 <https://www.facebook.com/CSUHelmstadt/>

Impressum:

V.i.S.d.P.: CSU Ortsverband Helmstadt-Holz Kirchhausen,
Bruno Schlör, St.-Martin-Str 1, 97264 Helmstadt

Layout:

minigrafix Mediendienstleistungen, Helmstadt

Druck:

wir machen Druck, Backnang



KURZ&KNAPP

Der CSU-Kurier für Helmstadt

Liebe Bürgerinnen und Bürger!

Vor ca. einem halben Jahr fand die Kommunalwahl statt. Seit knapp fünf Monaten ist der neue Gemeinderat nun im Amt und es gab einige personelle Veränderungen. Wir als CSU-Fraktion haben zwei Sitze dazu gewonnen und unser Bürgermeisterkandidat Tobias Klembt konnte sich durchsetzen.

Dafür möchten wir ausdrücklich von ganzem Herzen

DANKE

sagen. Wir freuen uns sehr über dieses tolle Ergebnis und sind motiviert für Sie, liebe Bürgerinnen und Bürger, die Themen im Gemeinderat anzupacken. Wir wollen uns nach bestem Wissen und Gewissen für ihre Belange einsetzen und unser schönes Dorf lebenswert gestalten. Auch die Wahlbeteiligung mit **ca. 74 %** kann sich sehen lassen!

Die ersten Gemeinderatssitzungen haben bereits stattgefunden und natürlich müssen gerade die neuen Gemeinderätinnen und Gemeinderäte noch viel dazulernen und sich einfinden. Aber aller Anfang ist schwer und wir sind voller Tatendrang unsere Marktgemeinde Helmstadt-Holz Kirchhausen nach vorne zu bringen.

Es stehen wichtige Entscheidungen für unsere Gemeinde an. Wir wollen Sie mit diesem Flyer auf unseren Weg mitnehmen!

Ihre

CSU 
Ortsverband Helmstadt

Trinkwasserbrunnen

Seit längerem arbeitet der Gemeinderat daran, die bestehenden Trinkwasserbrunnen, die seit dem Anschluss an die Fernwasserversorgung stillgelegt worden sind, für die Bevölkerung als Brauchwasserbrunnen nutzbar zu machen. Zusammen mit den anderen Fraktionen haben wir beschlossen, die nötigen Änderungen vom Bauhof und entsprechendem Fachpersonal vornehmen zu lassen, um ab der nächsten Hitzeperiode Wasser für

die Helmstadter Bürger zur Verfügung zu stellen. Hierfür wurde in der Don-Bosco-Straße eine Entnahmestelle errichtet. Auf Initiative von Bürgermeister Tobias Klemmt, konnte eine Übergangslösung für die letzten Wochen im September gefunden werden. Wir wollen uns auf diesem Weg nochmals für die schnelle Ausführung seitens des Bauhofs bedanken. Über nähere Modalitäten und Gebühren wird zeitnah informiert.

DK 1 Deponie

Die DK 1 Deponie ist ein Thema, was den Gemeinderat schon längere Zeit beschäftigt. Die Marktgemeinde wird im Rahmen der Planfeststellung als Träger öffentlicher Belange gehört. Die Entscheidung über den Antrag wird vom Bergamt Nordbayern getroffen.



Foto: Sylvia Fiederling

fen. Nachdem die Antragsunterlagen sehr umfangreich sind und die Bürger eine faire Chance bekommen sollen, sich ein eigenes Bild über die geplante Deponie zu machen, hat die CSU-Fraktion sich dafür stark gemacht, Sie, liebe Bürgerinnen und Bürger, umfassend zu informieren. Vor kurzem fand die Informationsveranstaltung der Firma Beuerlein statt. Seit Anfang September steht der Info-Container der Firma Beuerlein am Gelände der geplanten DK 1 Deponie zur Besichtigung bereit. Zusätzlich liegen die Unterlagen bei der Gemeinde aus und können gerne eingesehen werden.

Jeder, dessen Belange durch das Vorhaben berührt werden, kann bis zum 10.11.2020 schriftlich oder zur Niederschrift bei der Verwaltungsgemeinschaft Helmstadt, oder bei

der Regierung von Oberfranken-Bergamt Nordbayern Einwendungen gegen den Plan erheben.

Zusätzlich dazu bitten wir Sie, auf uns Gemeinderäte zu zukommen und Ihre Bedenken und Meinungen zu dem Thema zu äußern.

Nutzen Sie Ihre Chance gehört zu werden, machen Sie sich ein Bild und halten Sie, wenn gewünscht, Rücksprache mit uns. Wir sind angetreten, um für mehr Transparenz einzustehen und die Bürger bei Entscheidungen mitzunehmen, wir halten unser Wort.

► https://www.regierung.oberfranken.bayern.de/bergamt_nordbayern/abfallrechtliche_planfeststellungsverfahren/deponie_helmstadt.php

► **Verwaltungsgesellschaft Helmstadt**
Im Kies 8
97264 Helmstadt

► **Regierung von Oberfranken Bergamt Nordbayern**
Ludwigstraße 20
95444 Bayreuth

Hüttendorf

Erstmals konnte dieses Jahr (unter erschwerten Corona-Bedingungen) das Hüttendorf in Helmstadt stattfinden. Wir möchten uns an dieser Stelle bei

Birgit Schnapp für den Anstoß und das gezeigte Bürgerengagement bedanken!

*Haben Sie Interesse an politischer Beteiligung?
Lust die Zukunft von Helmstadt-Holz Kirchhausen mit zu gestalten?
Zeit für ein neues Hobby?*

Dann kommen Sie zu unserem **CSU-Stammtisch** jeden ersten **Donnerstag ab 19:30 Uhr** im **Gasthof Krone** Helmstadt.

Wir sind eine bunt gemischte Truppe, mit und ohne Parteibuch und freuen uns immer über interessierte und engagierte Bürgerinnen und Bürger. Lernen Sie uns kennen, treten Sie in den Dialog mit uns und beteiligen Sie sich aktiv an der Gemeindearbeit. Wir freuen uns auf Sie! (Coronabedingt müssen wir selbstverständlich etwas Abstand halten, das hindert uns aber nicht an einer aktiven Zusammenarbeit mit den Bürgern)

Bleiben Sie gesund!

Ihre CSU-Fraktion für Helmstadt-Holz Kirchhausen